

David González Guillem  
Jefe de Publicidad - BASF ESPAÑOLA  
Master en Dirección de Marketing y Comercial '03

# EL CONFIDENCIAL

11:00 Miércoles, 20 de septiembre de 2006

Secciones

Fin de Semana

Los más

Buscar

Foros

Favoritas

Callej

## MERCADOS

### Traspaso por cese de actividad: Aguilar y de la Fuente se vende a Riva y García

@E.S./C.H.

Jueves, 21 de septiembre de 2006

El tamaño importa. Aguilar y de la Fuente, la histórica sociedad de bolsa y gestión de patrimonios, ha decidido poner punto y final a su carrera como firma independiente. Reducida a una posición casi marginal dentro del mercado, la casa fundada por el ex síndico de la Bolsa de Madrid, **Jaime Aguilar**, se ha vendido antes de que los rivales terminaran haciéndola desaparecer.

En un comunicado remitido ayer a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), el grupo financiero catalán Riva y García, sociedad de valores que con el paso del tiempo ha ampliado su gama de servicios al *corporate finance* y al capital riesgo, anunció la adquisición de Aguilar y de la Fuente, operación con la que integra la actividad de fondos, sicav y carteras a su negocio.

"En realidad era una sociedad muy pequeña", explica un histórico de la Bolsa de Madrid. "Su problema no era de resultados, sino de futuro biológico. Como ocurre en los negocios familiares, Jaime tiene ya cierta edad y ninguno de sus hijos -uno es el responsable jurídico de la Bolsa de Madrid- ha recogido el testigo". De alguna manera, se asumió que era el momento de capitular.

Como ocurre otras veces, las negociaciones se han concretado a lo largo del mes de vacaciones. "La operación no ha estado en el mercado. La han cerrado entre ellos, a dos bandas", explican desde una gestora de fondos. "Por volumen era poca cosa, pero tenían algún cliente que podía resultar interesante". En el fondo, como apuntan desde otra firma, "dedicándose exclusivamente a la gestión, tiene más sentido estar integrado".

#### Más de 500 millones bajo gestión

En declaraciones a *El Confidencial*, **Arturo Mas**, uno de los consejeros delegados de Riva y García, explica que "la integración de Aguilar y de la Fuente aportará en torno a 20 millones de euros de patrimonio". Sin embargo, respecto al importe de la operación no se han dado cifras, ya que "la transacción económica todavía no está cerrada y el importe total tendrá que ver con lo que se concrete de aquí a finales de año".

La adquisición de esta pequeña gestora madrileña permitirá al grupo catalán superar los 500 millones de euros bajo gestión. De momento, escalará un puesto en el ranking de gestoras de fondos por patrimonio -ahora ocupa el puesto número 76- al sumar a sus 67,6 millones (4 fondos) algo más de 9,2 millones provenientes de Aguilar y de la Fuente (3 fondos). Por otra parte, Riva y García pasa a tener 15 sicavs en cartera, por un valor de 155 millones de euros.

Hace poco más de un año, la CNMV impuso multas de 154.000 euros por infracción "muy grave" a Aguilar y de la Fuente Agencia de Valores por mantener un déficit en inversión en activos líquidos y de bajo riesgo de los saldos acreedores de clientes. Tras esta sanción, la agencia de valores cerró y firmó un acuerdo con BNP para traspasarle los valores de sus clientes del *broker* bajo la modalidad de gestión de carteras. Tal vez, aquel fue un síntoma del fin.

infobolsa SMS

#### OPINIONES DE LOS LECTORES (0)

\*El equipo de redacción revisará las opiniones para evitar la difusión de comentarios no apropiados o insultos. El horario del foro es de 10:00 a 20:00. Fuera de ese horario no se